
1
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

令和４年度電力自由化時代における電力部門の地球温暖化対策に係る調査・検討委託に関しては、過年度業務が引き継がれる且つ盛りだくさんの内容のため、新規参入者が手を挙げ
にくい仕様となっている。少し分割して業務を検討いただけると提案しやすい。ある意味NRIのベンダーロックインというに近しい。

もう一つのIGES案件は、海外ロジ業務遂行でそもそも手を挙げられる企業が少ないのでは。

2
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

水環境の事例を拝見したが、どこかの機構でやったほうがいい内容と感じた。民間ではコストとJOBが合わない。

3
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

競争促進より、安全保障上重要な事業について、民営化されたものを公営化に戻すべきです。

4
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

（１）公平な報道を担保するための新聞社への自由競争の導入
・日刊新聞紙法の廃止による株式の譲渡の制限を撤廃することによる自由競争の確保
・軽減税率の廃止

（２）公平な報道を担保するためのテレビ局への自由競争の導入
・NHKの完全公共放送化もしくはスクランブル化による視聴選択権の確保
・民放の電波オークション実施による自由競争の確保

5
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

楽天モバイルに対するプラチナバンドの配分です。プラチナバンドなしで携帯事業で競争するなど無理です。それも総務省がプラチナバンドを再分配していないからです。
電波の再分配の法律が10月1日から施行されるので、それに合わせて再分配を実施してください。
国会で法律をつくり、行政が法律を運用するのが当然です。総務省は法律をもとにすみやかに再分配を実施するべきです。

6
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

携帯市場の競争が改善されていない。新規参入企業の楽天にプラチナバンドを割り当てられてない。行政である総務省の不作為によって、新規参入企業の競争が阻害されるのはおかしい
と思う。

プラチナバンドをはじめとする電波の分配ができないのであれば、総務省の管理下から外せばいいと思う。そのくらい今の総務省は酷い

7
「長期間にわたり競争性等が改善
されていない事業」に関する意見
募集

携帯市場は大手3社がプラチナバンドを独占しており、到底、公正な競争とはいえません。早くプラチナバンドの再分配を行うべきです
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「競争の導入による公共サービスの改革に関する法律」（平成18年法律第51号）は、 公共サービスによる利益を享受する国民の立場に立って、公共サービス全般について不
断の見直しを行い、その実施について、透明かつ公正な競争の下で民間事業者の創意工 夫を適切に反映させることにより、国民のため、より良質かつ低廉な公共サービスを
実現することを基本理念としております。
 いただいた御意見を今後の参考とさせていただくともに、上記の基本理念を踏まえて、官民競争入札等の対象とする業務の選定に取り組んでまいります。
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